



#RANKINGDEUNIVERSIDADES

UNAM, entre las mejores del mundo

OCUPA EL LUGAR 94 Y POR SEGUNDO AÑO AL HILO TIENE BUENA CALIFICACIÓN

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Por segundo año consecutivo, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) fue calificada como una de las 100 mejores universidades del mundo, de acuerdo al ranking internacional QS, colocándola en el lugar 94.

“La Universidad Nacional Autónoma de México por segundo año consecutivo está clasificada dentro del selecto grupo de las 100 mejores universidades del mundo. En el lugar 94 es la institución de educación superior mejor ubicada de nuestro país”, declaró.

A través de un comunicado, se detalló que la máxima casa de estudios

consiguió marcas superiores a los 90 puntos sobre 100, en cuatro de los nueve indicadores que evalúa dicho ranking mundial.

“Sus mejores resultados los obtuvo en las categorías de Reputación Académica (97/100), Reputación del Empleador (94.4/100). En las de Resultados Laborales y Red Internacional de Investigación logró 93.2, en ambas”, sostuvo.

“La clasificación de este año es la más grande jamás realizada, pues incluye a más de mil 500 universidades, de 105 sistemas de educación superior. Este buen resultado se suma al obtenido en la clasificación de 2024, dedicada a las áreas de conocimiento: ahí, la Universidad se colocó en el vigésimo sitio del mundo, en la categoría de Artes y Humanidades, así como en el vigésimo tercero, en Ciencias Sociales y Gestión”, explicó.

Ingeniería y Tecnología es otra de las categorías en las que fue evaluada con buenos resultados. ●

1,500

UNIVERSIDADES EVALUADAS ESTE AÑO.

97

PUNTOS OBTUVO EN REPUTACIÓN ACADÉMICA.

¿QUÉ CHECAN?

- Seis criterios emplea el QS World University Rankings al calificar.

- Entre los cuales están la reputación académica y la reputación del empleador.

- Y la proporción de docentes y estudiantes nacionales e internacionales.



FOTO: ESPECIAL



● **FIRME.**
La máxima casa de estudios es la institución de educación superior mejor ubicada de México.